



Proyek Revitalisasi Berlanjut Lalu Lintas Titik Nol Dialihkan

UMBULHARJO -- Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta akan kembali memberlakukan pengalihan arus lalu lintas di Titik Nol Kilometer mulai Senin (26/10). Karena proyek penggantian batu andesit di lokasi tersebut mulai menysar sisi utara.

"Hari ini dilakukan uji coba pengalihan arus. Nantinya, kendaraan dari Jalan Malioboro tidak bisa melewati Titik Nol Kilometer selama proses pembangunan berlangsung," kata Kepala Bidang Lalu Lintas Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta Golkari Made Yulianto di Yogyakarta, Kamis.

Pengalihan arus lalu lintas di Titik Nol

Kilometer akan dilakukan selama sekitar enam pekan dimulai Senin (26/10) hingga 18 Desember. Selama proses pembangunan, ruas jalan dari Titik Nol Kilometer hingga simpang tiga Ngejaman akan ditutup.

Pengendara kendaraan di Jalan Malioboro disarankan memanfaatkan jalan-jalan sirip yang banyak terdapat di sepanjang jalan tersebut. Masyarakat yang hendak menuju Jalan Magelang bisa melewati sejumlah ruas jalan seperti Jalan Sosrowijayan, Jalan Dagen dan Jalan Reksobayan. Sedangkan warga yang hendak menuju ke sisi selatan atau timur Kota Yogyakarta bisa berbelok ke Jalan Perwakilan

dan Jalan Pabrangan.

"Selama proses pembangunan, dimungkinkan kondisi lalu lintas di Malioboro akan terganggu. Masyarakat yang tidak berkepentingan menuju Malioboro dan sekitarnya diimbau tidak melalui kawasan itu," katanya.

Penggantian aspal Titik Nol Kilometer dengan batu andesit merupakan pekerjaan dari Pemerintah DIY dengan memanfaatkan dana keistimewaan. Proses penggantian dilakukan dalam dua tahap yaitu dari sisi selatan terlebih dulu baru menysar sisi utara.

Penggantian batu andesit di sisi selatan sudah selesai dan tinggal menysarkan pe-

nyelesaian akhir di tengah jalan. Seng yang sebelumnya menutup Titik Nol Kilometer sisi selatan juga sudah dibuka. "Selama proses pembangunan di sisi utara, kendaraan tetap bisa melalui Jalan Senopati dan Jalan Ahmad Dahlan sisi selatan," katanya.

Golkari menyebut, rambu-rambu peringatan mengenai penutupan jalan dan pengalihan arus di sekitar Titik Nol Kilometer sudah disiapkan dan terpasang di beberapa titik strategis. "Kami sudah pasang rambu sejak perbatasan kota hingga di sekitar lokasi pekerjaan. Informasi tersebut bahkan disampaikan melalui videotron di beberapa simpang jalan," katanya. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005